
〜 J o b  a n d  S e t t l e m e n t  P r e p a r a t i o n  C o u r s e  f o r  M i g r a n t s （ J S P C ） 〜
～为外 籍 成 人 、 青 少 年 提 供 日语／ 就业／ 定 居 方 面 的 支 援  招 生 启 事 ～

～ रोजगा र  र  बसोबासका  ला �ग  ब �ती  तया री  पा��म～
ين～ جر ا مه ل ل ة  ي تسو ل ا و ة  ف وظي ل ل ر  تحضي ل ا ة  ر و ～د

 し ご と   　 　 せ い か つ 　 　 　 　 　 　 　 　 に ほ ん ご

仕事・生活のための日本語クラス

い ま 　 　 　 　            た い へ ん   ひ と      に ほ ん      せ い か つ 　 む ず か          ひ と       て つ だ

今、コロナで 大変な人、日本の 生活が  難しい  人を   手伝います。

　 　 　 　 　                 ほ う じ ん せ い し ょ う ね ん じ り つ え ん じ ょ

JSPCは　NPO法人青少年自立援助センターのプログラムです。

⽇��クラス

�料 / FREE /￥０

ONLINE / SCHOOL(⾜立�）

⽇��１〜３ しごとの⽇�� ��のための⽇��
ひらがな、カタカナ、かんたん

な��（かいわ）をします。

N5〜N4くらいです。

しごとをさがすときや、

しごとではなす⽇��を

べんきょうします。

⽇�の⽣活（せいかつ）で

たいせつなことを、⽇��

でべんきょうします。

相�/�援/セミナー
しごとやこまったことを

相�（そうだん）しま

す。はなしをききます。

だれがべんきょうできますか？

いくらですか？

いつからいつまでですか？

コロナでしごとがないひと
日本語が わからないからたいへんなひと
日本語をべんきょうするところが ないひと

無料（むりょう/free/￥0)です。
※教科書(きょうかしょ）は買(か）ってください

9:10~15:00までです。ぜんぶで３～４か月です。
よていは、みんなちがいます。

YSCグローバル・スクールあだち
・Mail:  jspc@kodomo-nihongo.com
・TEL :  03-6802-5397　

FacebookWebsite

　 　 　 　 　 に ほ ん ご 　 　 し ご と 　 　 じ ゅ ん び 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 ね ん

YSCは 日本語や 仕事の準備サポートを、2010年から しています。



●いつからありますか？
2021/6月10日（にち）～2022年（ねん）2月（がつ）18日（にち）
日本語（にほんご）のクラスは、１か月（いっかげつ）に１回（かい）スタートします。

●じゅぎょうは 何時（なんじ）ですか？
      月曜日（げつようび）～金曜日（きんようび）９：１０～１５：００

●どこで勉強（べんきょう）しますか？：
①オンライン(ZOOM)  
②通学（つうがく） / YSCグローバル・スクールあだち(竹の塚/TAKENOTSUKA)

�

【中国語／中文】 【英語／ENGLISH】 【スペイン語
／ESPAÑOL】

【ポルトガル語/
PORTUGUÊS】

【フランス語
／FRANÇAIS】

【ネパール語
／नेपाली】

【アラビア語
【عربى／

【ウルドゥー語
【اردو／

【韓国語／한국】 【日本語／JAPANESE】

にほんご
／EASY JAPANESE】 

質問（しつもん）/もうしこみ　INQUIRIES AND APPLICATIONS

NPO法人青少年自立援助センター
YSCグローバル・スクールあだち・
竹の塚教室(たけのつかきょうしつ)
TEL:03-6802-5397 
MAIL:jspc@kodomo-nihongo.com
時間(じかん）：9:00～19:00
休み：土日祝

①はじめて日本語（初級１）をべんきょうするひと ②会話としごとの日本語をべんきょうするひと

※このプログラムは1～4か月（げつ）くらいです。1人1人（ひとりひとり）ちがいます。
※相談（そうだん）や サポートは、いつでも できます。
※「ひらがな/カタカナ」だけ、「会話（かいわ）」だけべんきょうしますもいいです。そうだんしてください

 ●時間割（じかんわり）の例（れい）


